

# *Despaigne suma primer jonrón de la temporada ante los Búfalos de Orix*

---



La Habana, 15 abr (BJ/RHC) El pelotero cubano Alfredo Despaigne disparó este sábado su primer cuadrangular de la actual temporada del béisbol japonés, e impulsó tres carreras, pero su equipo ,los Halcones de Softbank, cayeron por segundo día consecutivo ante los Búfalos de Orix con marcador final de siete carreras por seis.

El cuarto bate del equipo Cuba en el reciente IV Clásico Mundial, solo había podido sumar un hit en sus últimos cuatro partidos, pero hoy se fue de 5-2, jonrón, sencillo, una anotada y tres empujadas, para elevar su promedio a 224 y su total de remolques a cuatro.

Despaigne, que ha disputado los catorce juegos de la campaña, ha conectado once indiscutibles en 49 veces al bate, con par de dobles, un jonrón, cuatro impulsadas, siete anotadas, se ha ponchado en diez oportunidades y le han regalado siete boletos.

En su primer año con los Halcones, Despaigne hizo su debut en la pelota nipona en 2014 y hasta el 2016 se mantuvo jugando con los Marineros de Lotte, con los cuales disputó 282 partidos y promedio para 277, con 54 cuadrangulares conectados en la fase regular.

Tras los resultados de hoy, los Halcones van cuartos en la tabla de posiciones con record de 6 y 8, en una clasificación que lideran las Águilas de Rakuten con 9-2, Búfalos 8-5, y Seibu 6-5.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/127134-despaigne-suma-primer-jonron-de-la-temporada-ante-los-bufalos-de-orix>



**Radio Habana Cuba**